

Vizepräsidentin Mag. Christine Schwarz-Fuchs: Vielen Dank.

Wir begrüßen Herrn Bundesminister Mag. Gernot Blümel. (*Beifall bei der ÖVP sowie des Bundesrates Schreuder.*)

Weitere Wortmeldungen liegen dazu nicht vor.

Wünscht noch jemand das Wort? – Es ist dies nicht der Fall. Die Debatte ist geschlossen.

Wir kommen zur **Abstimmung**. Bitte nehmen Sie Ihre Plätze ein.

Der Ausschuss für Familie und Jugend des Bundesrates hat mit Stimmenmehrheit beschlossen, dem Entschließungsantrag 297/A(E)-BR/2021 keine Zustimmung zu erteilen.

Ich ersuche daher jene Bundesrätinnen und Bundesräte, die dem Antrag zustimmen, dem gegenständlichen Entschließungsantrag keine Zustimmung zu erteilen, um ein Handzeichen. – Es ist dies die **Stimmenmehrheit**. Der Antrag auf Nichtannahme des gegenständlichen Entschließungsantrages ist somit **angenommen**.